社会福祉法人一廣会 特別養護老人ホーム 金井原苑 施設長 吉野 英明

## 新型コロナウイルス感染確認のご報告 (第2報)

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、特別養護老人ホーム金井原苑の 3F ご入居者 16 名、職員 6 名につきまして、新型コロナウイルス陽性と判明しましたので、以下の通りご報告致します。

## 1. 感染者に関する情報

- 8月26日(金)特養3F<u>ご入居者2名</u>に発熱症状があり、抗原検査を実施し陽性判明。 同フロアのご入居者34名、及び当該グループ職員18名の抗原検査を 実施したところ、新たにご入居者4名、介護職員1名の陽性判明。
- 8月27日(土)検査未実施の介護職員4名(抗原検査)、看護職員2名(PCR検査) の検査を行ったところ、看護職員1名の陽性判明。
- 8月28日(日)新たにご入居者2名と介護職員4名の陽性判明。
- 8月29日(月)隔離対応にて健康観察を行う中で、新たにご入居者6名の陽性判明。
- 8月30日(火)隔離対応にて健康観察を行う中で、新たにご入居者2名の陽性判明。

## 2. 施設対応

- ・発熱が続き重症化リスクのあるご入居者2名は、救急搬送し医療機関に入院しました。
- ・施設内療養となる陽性者及び同室者を隔離対応として、感染対策を強化しております。
- ・麻生区保健所及び嘱託医、医療機関との連携を図りながら、ゾーニングの徹底や、 健康観察の強化を行い、感染拡大防止に取り組んで参ります。

## 4. サービス提供体制

・法人の運営する在宅サービス(ショートステイ、通所介護3事業所、訪問介護、 訪問看護、居宅介護支援、地域包括支援センター3事業所)については、従来より 予防的ゾーニングを実施していた別フロア、もしくはサテライト運営であった為、 感染予防策を徹底しながら引き続き通常運営を継続して参ります。

ご利用者、ご家族並びに関係者の皆様には、ご心配をお掛け致しまして、心よりお詫び申し上げます。今後は麻生区保健所の指導に従い、1日も早く収束しますよう、職員一同感染対応に尽力して参りますので、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。